
Actualité

Briller

« Nous  avons  aujourd’hui  encore 
besoin  d’un  peu  de  lumière,  d’un 
éclair  de  lumière  qui  soit  espé-
rance pour affronter tant d’obscu-
rité  qui  nous  assaille  dans  la  vie, 
tant de défaites quotidiennes, pour 
y  faire  face avec  la  lumière de  la 
résurrection  de  Jésus.  Notre  Dieu 
illumine.  Il  illumine  notre  regard, 
Il  illumine  notre  cœur,  Il  illumine 
notre esprit, Il illumine notre désir 
de  faire  quelque  chose  dans  la 
vie.  (…)  Nous  brillons  quand,  en 
accueillant  Jésus, nous apprenons 
à aimer comme Lui. Aimer comme 
Jésus  :  cela  nous  rend  lumineux, 
cela nous conduit à accomplir des 
œuvres d’amour. Ne te trompe pas, 
mon  ami,  tu  deviendras  lumière 
le  jour  où  tu  feras  des  œuvres 
d’amour. »

Écouter

« Sur la montagne, une nuée lumi-
neuse  recouvre  les  disciples.  Et  le 
Père  parle  de  cette  nuée.  Et  que 
dit-il ?  “ Écoutez-le ”,  “ Celui-ci  est 
mon  Fils  bien  aimé ”.  Tout  est  là : 
tout ce qu’il y a à faire dans la vie 
réside  dans  ce  mot :  écoutez-le.  
Écouter  Jésus.  Tout  le  secret  est 
là. Écoute ce que  Jésus  te dit.  (…) 
Prends  l’Évangile  et  lis  ce  que 
Jésus  dit,  ce  qu’il  dit  à  ton  cœur. 
Car Il a pour nous des paroles de 
vie  éternelle,  Il  nous  révèle  que 
Dieu  est  Père,  qu’Il  est  amour.  Il 
nous montre le chemin de l’amour. 
Écoute Jésus, car Il te dira quel est 
le chemin de l’amour. »

Ne pas avoir peur

« “ N’ayez pas peur ”,  ce  sont  les 
dernières paroles que Jésus adresse 
aux  disciples  au  moment  de  la 
Transfiguration  (…)  À  vous  qui 
nourrissez  de  grands  rêves  mais 
souvent  obscurcis  par  la  crainte 
de ne pas les voir réalisés ; à vous 
qui  pensez  parfois  ne  pas  y  arri-
ver  (…), à vous qui, en ces  temps, 
êtes  tentés  de  vous  décourager, 
de  vous  juger  peut-être  inadap-
tés ou de cacher  la douleur en  la 
masquant d’un sourire ; à vous qui 
voulez  changer  le  monde  et  qui 
voulez  lutter  pour  la  justice  et  la 
paix ;  à  vous  qui  y  mettez  votre 
engagement et votre imagination, 
bien que cela vous semble ne pas 
suffire ;  à  vous  dont  l’Église  et  le 
monde ont besoin comme la terre 
a besoin de pluie (…) Oui, précisé-
ment à vous, Jésus dit aujourd’hui : 
“ N’ayez pas peur ”  (…)  Il  vous 
regarde,  Lui  qui  vous  connaît.  Il 
connaît le cœur de chacun d’entre 
vous,  il  connaît  la  vie  de  chacun 
d’entre  vous,  il  connaît  les  joies, 
il  connaît  les peines,  les  succès et 
les échecs, il connaît votre cœur. Et 
aujourd’hui, il vous dit (…) “ N’ayez 
pas peur, n’ayez pas peur, courage, 
n’ayez pas peur ! ” » n

Devant 1,5 million de jeunes du monde entier rassem-
blés pour la messe de clôture des 14es JMJ de Lisbonne, 
dimanche 6 août, en la fête de la Transfiguration, le pape 
François a prodigué trois conseils aux jeunes : briller, 
écouter, être sans crainte. En voici quelques extraits.
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